

Upacara Peringatan HUT RI ke-79 di Kecamatan Karangtengah Berlangsung Khidmat

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 18, 2024 - 00:11



Polres Cianjur - Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 tingkat Kecamatan Karangtengah berlangsung dengan khidmat pada Sabtu (17/08/2024). Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai unsur pemerintahan dan masyarakat setempat, menunjukkan semangat kebangsaan yang tinggi.

Upacara yang dilaksanakan di halaman Kantor Kecamatan Karangtengah tersebut dihadiri oleh Camat Karangtengah, Dony Herdyana, S.STP., M.AP., Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH, serta Danramil 06/Karangtengah. Selain itu, hadir pula Ketua MUI Kecamatan Karangtengah, para Kepala Desa se-Kecamatan Karangtengah, perwakilan Veteran RI, serta perwakilan organisasi seperti PKK, Bhayangkari Polsek Karangtengah, dan Persit 06/Karangtengah. Para tokoh agama, pemuda, dan masyarakat juga turut serta dalam acara ini.

Dalam upacara ini, Camat Karangtengah bertindak sebagai inspektur upacara dan menyampaikan pesan-pesan penting tentang arti kemerdekaan dan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. "Hari ini, kita memperingati perjuangan para pahlawan yang telah gugur demi kemerdekaan Indonesia. Kita sebagai generasi penerus wajib menjaga dan melanjutkan cita-cita mereka," ungkap Dony Herdyana dalam pidatonya.

Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH, menyampaikan apresiasi atas kekompakan dan antusiasme masyarakat dalam memeriahkan HUT RI ke-79 ini. "Partisipasi seluruh elemen masyarakat dalam upacara ini menunjukkan bahwa semangat kebangsaan tetap terjaga dengan baik di Kecamatan Karangtengah," ujarnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Karangtengah, menegaskan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama peringatan HUT RI. "Kami terus berupaya memastikan bahwa peringatan ini berjalan dengan aman dan tertib, sehingga masyarakat dapat merayakan kemerdekaan dengan penuh rasa bangga dan syukur," tegas Kapolsek Karangtengah.

Upacara ini ditutup dengan pembacaan doa dan penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan Indonesia. Suasana haru dan penuh khidmat menyelimuti seluruh peserta upacara, menegaskan betapa pentingnya nilai-nilai kemerdekaan yang diwariskan oleh para pendahulu bangsa.